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Глава Магнитогорска Сергей БЕРДНИКОВ 
побывал на двух объектах – на месте 
строящейся школы и в детсаду №157.

Территория будущей школы – настоящий 
муравейник: всюду снуют машины, работает 
кран, строители приступили к обшивке зда-
ния. О том, как нужны новые школы в южных 
микрорайонах, обитателям этой части Магнит-
ки даже не стоит говорить. Ввода образователь-
ного учреждения в эксплуатацию ждут родите-
ли. Поэтому и график возведения, и обустрой-
ство здания необходимым оборудованием – все 
идет ускоренными темпами. Не страдает ли от 
этого качество производимых работ, решил вы-
яснить Сергей Николаевич. В поездке градона-
чальника сопровождали руководители управ-
лений и служб администраций, руководители 
и специалисты подрядных организаций, рабо-
тающие на данном объекте. По информации 
директора МКУ «Магнитогорскинвестстрой 

города Магнитогорска» Юрия МЕЛЬНИКО-

ВА, уже ведут отделочные работы внутри зда-
ния и по устройству наружного фасада, закан-
чивают прокладку сетей, рабочие приступили 
к благоустройству территории. 

Обход глава города начал с вопросов к пред-
ставителю ООО «ЧелябСтройКомплект», Сер-
гея Бердникова интересовало, что измени-
лось с момента его последнего визита. Строй-
ка на месте не стоит, поэтому специалисты 
показали, как ведут работы по 
обустройству сетей. Все воз-
никающие вопросы решали 
по ходу. В разговоре все вре-
мя звучали конкретные сроки 
окончания работ. Первым де-
лом оценивали качество работ. 
Глава города призвал строителей смотреть на 
две-три недели вперед, чтобы не задерживать 
смежников.

В детском саду №157 руководители горо-
да вместе с журналистами увидели не просто 
красивую и ухоженную территорию, удоб-
ные групповые ячейки, но и познакомились 
с замечательными людьми. Чего стоит один 
только спортивный инструктор Александр 

ГЕЦ, которого обожает малышня, а руково-
дители и вовсе не могут нарадоваться! Алек-
сандр Львович – мастер на все руки, он сво-
ими силами оборудует для детей спортивные 
площадки. Нам показали баскетбольную пло-

щадку, на подходе уже футбольное поле для 
воспитанников детсада. 

Малыши и взрослые ждут, когда наконец здесь 
отремонтируют бассейн, поэтому мирятся с на-
личием на территории строительной техники. 

Руководитель подрядной орга-
низации заверил главу города, 
что за месяц справится с постав-
ленными перед ним задачами.

Градоначальник вкратце рас-
сказал о результатах объезда. Он 
обратил внимание на то, что вре-

мени осталось мало, а работы еще достаточно.
– Мы видим, что подрядчик старается, – под-

черкнул Сергей Николаевич. – Для того чтобы 
уложиться в сроки, есть все, поэтому надеем-
ся, что все получится. Будем всячески помо-
гать. Следующий этап – строительство школы в 
145-м микрорайоне, которую планируем сдать 
в будущем году.

– Впечатления от посещения детского сада – 
самые приятные, – поделился Сергей Николае-
вич, – видно, что все сделано с душой. Был неис-
правен бассейн, ставим задачу – запустить его 
в этом году.

Ксения НАЗАРОВА

Берегите лес 
Наступил 
пожароопасный сезон. 
В связи с этим управление граж-
данской защиты населения ад-
министрации города напомина-
ет о необходимости соблюдения 
правил пожарной безопасности в 
лесах. Нельзя поджигать сухую 
траву на полях или в лесу, увидев, 
как это делают другие, следует 
их остановить и объяснить, чем 
опасны травяные палы. Не следу-
ет разводить костры в сухом лесу, 
бросать непотушенные спички или 
сигареты, пользоваться пиротех-
ническими изделиями, съезжать в 
лес с дорог на автомобилях и осо-
бенно на мотоциклах − искры из 
глушителя могут вызвать пожар.

БезопасностьБезопасность

И график возведения, 
и обустройство здания 
– всё идёт 
ускоренными темпами

А у нас во дворе…
В Магнитогорске в шестой раз пройдет ежегодный 
смотр-конкурс «Чистый город». К участию в нем 
приглашают активных горожан, управляющие ком-
пании, комитеты территориального самоуправле-
ния, промышленные предприятия и организации. 
Конкурс насчитывает сразу несколько номинаций, 
а первый его этап завершится уже 25 июля.             
      >> 2 стр.

Пройти 
регистрацию 
С 1 июля ветеринарно-
сопроводительные 
документы на продукцию 
животного происхождения 
будут оформлять 
в электронном виде. 
Основанием для этого стало вступ-
ление в силу приказа «Об утверж-
дении ветеринарных правил орга-
низации работы по оформлению 
ветеринарных сопроводительных 
документов в электронной форме и 
порядка оформления ветеринарных 
сопроводительных документов на 
бумажных носителях». Хозяйству-
ющим субъектам, занимающимся 
производством, хранением и ре-
ализацией продукции животного 
происхождения, а также всем ли-
цам, осуществляющим содержание 
и разведение сельскохозяйствен-
ных животных, необходима реги-
страция в ФГИС «Меркурий». По 
всем вопросам следует обращать-
ся по телефонам: (351) 236-61-76, 
(351) 239-61-33.

ЗаконЗакон

Глава города Сергей Бердников: следующий этап – строительство школы в 145-м микрорайонеГлава города Сергей Бердников: следующий этап – строительство школы в 145-м микрорайоне

Лето – время Лето – время 
больших строекбольших строек

Ф
от

о:
 Д

ин
ар

а 
Во

ро
нц

ов
а 

«М
Р»

Ф
от

о:
 Д

ин
ар

а 
Во

ро
нц

ов
а 

«М
Р»



www.mr-info.ru
тел. 26-33-502 Вторник, 26 июня 2018 года ДЕЛУ – ВРЕМЯ

Новый ресурс 
В администрации города 
прошёл семинар 
«Предоставление земельных 
участков, находящихся 
в государственной 
или муниципальной 
собственности». 
В рамках семинара состоялось 
обсуждение особенностей предо-
ставления земельных участков 
под строительство, изменений в 
законодательстве и прочих вопро-
сов с представителями управления 
архитектуры и градостроитель-
ства, а также комитета по управ-
лению имуществом и земельными 
отношениями. Начальник отдела 
информационного обеспечения 
градостроительной деятельно-
сти Инна ЩЕЛКУНОВА провела 
презентацию нового информаци-
онного ресурса ГИС-портал с ор-
тофотопланами, его удобство и 
полезность оценили предпринима-
тели города, присутствовавшие на 
семинаре. Организаторами меро-
приятия выступили сотрудники от-
дела инвестиций и предпринима-
тельства управления экономики и 
инвестиций.

ИмуществоИмущество Благоустройство.Благоустройство. Объявлен смотр-конкурс «Чистый город».    Объявлен смотр-конкурс «Чистый город».   

К участию приглашают 
активных горожан, 
управляющие компании, 
комитеты территориального 
самоуправления, 
промышленные предприятия 
и организации.

Начальник управления охра-
ны окружающей среды и эко-
логического контроля админи-
страции города Марина ЗИНУ-
РОВА, курирующая конкурс, ко-
торый пройдет уже в шестой раз, 
отметила, что в этом году заяв-
лены шесть номинаций: «Самый 
зеленый двор», «Самый благо-
устроенный двор», «Самая кра-
сивая клумба», «Наш дворник – 
самый лучший», «Наша дружная 
семья: город, папа, мама, я». В 
этом году учреждена и новая но-

минация «Почетный участник», 
победителем в которой может 
стать тот, кто не 
менее трех раз в 
прошлые годы за-
нимал призовые 
места.

При подведении 

итогов традицион-

но будут учитывать вклад жите-

лей в благоустройство и озелене-

ние, участие в ремонте и покра-

ске детских городков, скамеек, 

ограждений. Также к критери-

ям оценки относится санитарное 

состояние внутриквартальных 

территорий, оригинальность 

оформления цветочных клумб, 

своевременное проведение агро-

технических мероприятий. При 

определении лучшего дворни-

ка важна оценка его труда жиль-
цами. Ныне будут оценивать 

не только красо-
ту клумб, но и их 
экологичность, а 
потому не реко-
мендуется исполь-
зовать в качестве 
оформительского 

решения шины и автомобильные 
покрышки.

Всего в конкурсе ожидается 

около сорока победителей. Орга-

низации и управляющие компа-

нии будут отмечены дипломами. 

В прошлом году жители по реше-

нию главы города Сергея БЕР-

ДНИКОВА получили еще и де-

нежные призы. В году нынешнем 

эта традиция сохранится. Кро-

ме того, фото победителей будут 

размещены на баннерах, уста-
новленных на улицах, их увидят 
магнитогорцы и гости города.

Все желающие проявить се-
бя могут подать заявки либо в 
районные администрации, ли-
бо в управление охраны окру-
жающей среды и экологическо-
го контроля до 30 июня. Первый 
этап смотра-конкурса завершит-
ся 25 июля, заключительный – 
31 августа. 

В администрации города уве-
рены, что желающих поучаство-
вать в конкурсе «Чистый город» 
будет предостаточно. Об этом го-
ворит статистика: в 2016 году пос-
тупило более 250 заявок на уча-
стие, в прошлом году их зареги-
стрировано еще больше.

Ольга ПЯТУНИНА

В этом году будут 
оценивать не только 
красоту клумб, 
но и их экологичность

Фото победителей на баннерах смогут увидеть все жители города  Фото победителей на баннерах смогут увидеть все жители города  

Благоустройство.Благоустройство. Значимый перекрёсток ждёт обновление  Значимый перекрёсток ждёт обновление 

Перекрёсток проспекта Ленина 
и улицы Грязнова реконструируют 
за два дорожных сезона. 

А на проезжих частях города выровняют 

колодцы – таковы планы работ, которые при-

званы повысить комфорт передвижения ав-

тотранспорта по Магнитогорску.

Масштабное обновление участка пере-

сечения проспекта Ленина с улицей Гряз-

нова стартует уже на днях: 1 июля сетевые 

организации начнут усиливать здесь ин-

женерные сети. Об этом журналистам рас-

сказал начальник управления капиталь-

ного строительства и благоустройства 

городской администрации Александр 

ПЕЧКАРЕВ.

Коммунальные службы организуют ра-
боту так, чтобы это не мешало автомобили-

стам. Разом весь перекресток перекрывать 
не будут, специалисты оградят места работ 
лишь частично. У водителей останется до-
статочно места для маневра.

В следующем году, как только сойдет 
снег, подрядные организации присту-
пят к дорожным работам. Пока управле-
ние ждет положительного заключения 
госэкспертизы. 

– Это некий аналог перекрестка улицы 
Грязнова и проспекта Карла Маркса, – объ-
яснил Александр Печкарев. – Здесь также 
будут ограждения, расширение правосто-
ронних полос и островки безопасности. К 
реконструкции мы приступаем в 2019 году.

Александр Викторович добавил, что ко-
личество автомобилистов в Магнитке рас-
тет год от года, и транспортные потоки не-
обходимо разгружать. Расширение проез-

жих частей оказывается эффективным ре-
шением проблемы пробок.

Как пояснял ранее директор МКУ «Маг-

нитогорскинвестстрой города Магнито-

горска» Юрий МЕЛЬНИКОВ, для повыше-
ния пропускной способности перекрестка 
длины полосы недостаточно: 

– Возникает пробка, когда выстраивается 
поток в сторону новых районов из автомоби-
лей, водителям которых не надо поворачи-
вать на Грязнова. Правая полоса из-за этого 
оказывается пустой, при этом на нее никто 
не может попасть.

Отметим, что проект еще может изме-
ниться, и говорить об окончательном виде 
перекрестка пока преждевременно. 

Заняться выравниванием колодцев на 
проезжей части города поручил глава Маг-

нитогорска Сергей БЕРДНИКОВ. 

Все подобные объекты приведут в норма-
тивное состояние. Для этого рабочим пред-
стоит выполнить один из видов ремонта – 
либо усилить кольца «проваленных» ко-
лодцев, либо заасфальтировать ямы вокруг 
люков.

По словам Александра Печкарева, каждая 
коммунальная служба или компания приве-
дет в порядок «свои» колодцы. На объектах, 
которые подверглись среднему или капи-
тальному ремонту за последние пять лет, по 
гарантийным обязательствам работы возь-
мут на себя подрядчики. 

Выравнивание колодцев в городе зай-
мет 10 дней. Как ранее отметил глава горо-
да Сергей Бердников, таким видом благо-
устройства в Магнитогорске в последние го-
ды не занимались.

Кира БОНДАРЕВА

Больше водителей, больше комфортаБольше водителей, больше комфорта

Сообща украсим Сообща украсим 
МагниткуМагнитку  
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Скажи «нет» 
наркотикам! 
В сквере Металлургов 
состоится мероприятие 
«Жить!»  
Оно посвящено Дню борьбы с нар-
команией и незаконным оборотом 
наркотиков. Интерактивные площад-
ки представят студенты медицин-
ского и педагогического колледжей, 
МГТУ и представители центра меди-
цинской профилактики. Напомним, 
в прошлом году число впервые вы-
явленных больных наркоманией в 
Челябинской области составило 904 
человека. Кроме того, в регионе от-
мечается рост числа смертельных 
отравлений в результате передози-
ровок. Основной путь введения нар-
котиков − инъекционный, поэтому 
сохраняется высокий риск инфици-
рования вирусом иммунодефицита 
человека. К слову, в прошлом году 
ВИЧ-положительный статус диагно-
стировали у 2536 человек, употре-
бляющих запрещенные вещества. 
Остается добавить, что меропри-
ятие начнется 26 июня в 14.00.

АкцияАкция
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В центре внимания.В центре внимания.  Наведение порядка в городе касается каждого его жителяНаведение порядка в городе касается каждого его жителя

Июньское заседание общественной 
палаты было посвящено вопросам 
благоустройства Магнитогорска. 

Члены палаты отдают должное деятель-
ности главы города Сергея БЕРДНИКО-

ВА, который уделяет особое внимание бла-
гоустройству и уже сделал очень многое в 
этом направлении, о чем говорят письма 
и обращения, поступающие в обществен-
ную организацию. Магнитогорцы обра-
щают внимание на сократившиеся перио-
ды ремонта дорог, на все увеличивающееся
число отремонтированных участков, на 
обновленные фасады в исторической части 
Магнитогорска. 

Захотели познакомиться члены обще-
ственной палаты и с молодым руководи-
телем управления строительства и благо-
устройства, узнать, насколько плотно он 
«держит руку на пульсе» городского хозяй-
ства. Председатель общественной палаты 

Валентин РОМАНОВ, открывший заседа-
ние, пояснил: неравнодушных горожан бла-
гоустройство волнует еще и в плане урбани-
зации, чтобы люди чувствовали себя среди 
бетонных зданий комфортнее.

Руководитель управления капитально-

го строительства и благоустройства ад-

министрации города Александр ПЕЧКА-

РЕВ, выступивший перед общественниками 
с докладом, охватил, кажется, все составля-
ющие, начиная от реконструкции Централь-
ного стадиона и парка у Вечного огня, за-
канчивая сносом ветхо-аварийного жилья и 
перспективами на будущее.

В ведении управления – содержание и ре-
монт объектов благоустройства, инженер-
ной и коммунальной инфраструктуры, ре-
ализация программы «Формирование ком-
фортной городской среды». 

Среди значимых объектов, на которые 
в прошлом году благоустроители обраща-
ли особое внимание – реконструкция Цен-
трального стадиона, где отремонтирован 
стилобат, подпорная стена центрального 
входа, фасад административного здания, 
выполнены другие работы. В парке у Вечно-
го огня обустроена центральная аллея, про-
ложены велосипедные, беговые и прогулоч-
ные дорожки, появилось освещение, скамей-
ки и урны. Отреставрирован и сквер имени 
Чапаева, его территория замощена тротуар-
ной плиткой, установлены две детские игро-
вые площадки.

Ведется строительство школы в 144-м мик-

рорайоне. В августе запланирован ее ввод 
в эксплуатацию. Для города это знаковое со-
бытие. Последний раз такой объект у нас по-
строили более пятнадцати лет назад. Мало 
того, в 145-м микрорайоне запланировано 
строительство еще одной школы.

Среди других соци-
ально значимых объ-
ектов – ремонт кровли 
бассейна «Ровесник», 
завершение рекон-
струкции Дома друж-
бы народов, замена 
инженерных сетей и кровли в здании музы-
кальной школы на улице Калинина, 10/1.

Особое внимание Александр Печкарев 
уделил дорогам, отметив, что, как и в про-
шлом году, продолжится средний ремонт 
больше чем на тридцати участках автодорог 
протяженностью около 30 километров. Пла-
нируется модернизировать 20 нерегулиру-
емых пешеходных переходов. Еще один зна-
чимый объект, который будет реализован 
в будущем, – проектирование и строитель-
ство многоуровневой развязки на пересече-
нии проспекта Ленина и улицы Завенягина. 
Уже выполнены инженерные изыскания.

В планах – продолжение реконструкции 

парка у Вечного огня, начнется реконструк-
ция и еще одного любимого места отдыха 
магнитогорцев – Экологического парка.

Члены общественной палаты не только 
внимательно заслушали доклад руководи-
теля управления капитального строитель-

ства и благоустройства 
администрации горо-
да, но и продемонстри-
ровали, насколько маг-
нитогорцы неравно-
душны к тому, какие 
изменения происхо-

дят в городе, и на что еще нужно обратить 
внимание. 

– У нас профессиональная, грамотная ко-
манда, поэтому проблем нет, и финансиро-
вание у нас хорошее и своевременное, – от-
метил Александр Печкарев. 

Беспокоит его другое – социальная пас-
сивность, а иногда и явный вандализм не-
которых граждан. К примеру, специалисты 
восстанавливают и красят фасады домов, а 
хулиганы следом их разрисовывают. Это от-
влекает немалые силы.

Общественников интересовало освеще-
ние «карманов», в которые жители близле-
жащих домов на ночь ставят свои автомоби-

ли. Вернее, отсутствие освещения. Кто за это 
отвечает?

– Один из путей решения – заключение до-
говоров с управляющими компаниями на 
установку прожекторов, освещающих опре-
деленную территорию. Я за то, чтобы все, 
что находится рядом с домом, принадлежало 
жильцам. Взять те же игровые площадки: их 
содержанием должны заниматься управля-
ющие компании, а не город, как это и уста-
новлено в других муниципалитетах, – пояс-
нил Александр Печкарев. 

Город же должен содержать общественные 
территории – парки и скверы. Хорошо, ког-
да берутся помогать при благоустройстве 
общественные организации или волонтеры. 
К примеру, недавно добровольцы выразили 
желание отремонтировать арку в историчес-
ком доме №36 по улице Уральской, сделать 
ее арт-объектом.  

– Все это и называется использованием по-
тенциала урбанизации, – заключил пред-
седатель общественной палаты Валентин 
Романов. 

К сожалению, мы почти забыли этот тер-
мин. Надо больше использовать опыт других 
городов именно в плане урбанизации.

Ольга ПЯТУНИНА

Ремонту дорог в городе уделяют особое внимание Ремонту дорог в городе уделяют особое внимание 

В августе запланирован
ввод в эксплуатацию школы
в 144-м микрорайоне. 
Для города это знаковое событие 
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Администрация города 
сформировала систему 
поддержки малого и среднего 
предпринимательства. 

Она включает в себя финансо-
вую, имущественную, информаци-
онную, налоговую и администра-
тивную помощь. Для поддержки 
предпринимателей создан и ряд 
региональных структур. О том, как 
воспользоваться такой помощью, 
представителям средств массовой 
информации города рассказала 
главный специалист отдела ин-

вестиций и 

п ре д п ри н и-

м а т е л ь с т в а 

администра-

ции Магни-

тогорска На-

дежда КРЫ-

САНОВА.

Фонд развития малого и средне-
го предпринимательства Челябин-

ской области может предоставить 
поручительство по кредитам, зай-
мам или банковским гарантиям, 
оказать финансовую поддержку 
инженерно-исс ледовательским 
проектам промышленных пред-
приятий малого и среднего биз-
неса в размере до 80 процентов 
от стоимости услуг, но не более 
600 тысяч рублей по разработке 
и модернизации оборудования 
и продукции, по созданию кон-
структорской и технологической 
документации, по проведению 
расчетов, испытаний. Фонд так-
же проведет экологический, тех-
нологический, энергетический и 
другой аудит производства, помо-
жет с разработкой проекта разви-
тия предприятия, с продвижени-
ем продукта на рынке, в том чис-
ле в разработке логотипа, реги-
страции товарного знака. 

Фонд развития промышленно-
сти Челябинской области пред-

лагает льготные условия софи-
нансирования проектов, направ-
ленных на разработку новой вы-
сокотехнологичной продукции, 
техническое перевооружение и 
создание конкурентоспособных 
производств на базе наилучших 
доступных технологий. Здесь же 
можно получить целевые займы 
по ставке от пяти процентов годо-
вых сроком до пяти лет в размере 
от двух до 100 миллионов рублей 
для создания новых промышлен-
ных проектов.

Надежна Крысанова напомни-
ла, что с 1 июня на базе управ-
ления экономики и инвестиций 
администрации города открылся 
информационно-консультатив-
ный центр по работе с предприни-
мателями по вопросу предостав-
ления заемного финансирования 
в Фонде развития промышлен-
ности. Примеры положительного 
решения на получение льготных 

займов уже есть. Уже в этом году 
Фонд развития промышленности 
предоставил льготный заем по 
ставке один процент первые три 
года и пять процентов – на остав-
шийся период Магнитогорской 
торгово-производственной ком-
пании на реализацию проекта по 
производству стабилизаторов по-
перечной устойчивости для авто-
мобилей. С помощью займа ком-
пания сможет начать выпуск ста-
билизаторов, изготовленных по 
уникальной для отечественного 
рынка технологии, благодаря ко-
торой будут получены более вы-
сокие эксплуатационные свой-
ства изделий.

Готов работать с предприяти-
ями малого и среднего бизнеса и 
центр микрофинансирования Че-
лябинской области, который пре-
доставляет микрозаймы. Здесь 
можно получить заем до трех 
миллионов рублей под 7,7 про-
цента годовых на срок до одного 
года.

Корпорация малого и среднего 
предпринимательства в свою оче-

редь координирует оказываемую 
бизнесменам поддержку. Это еди-
ная площадка, признанная обе-
спечить доступ таких предпри-
ятий к закупкам крупнейших за-
казчиков. Кроме того, она сотруд-
ничают с двадцатью ведущими 
банками-партнерами в Челябин-
ской области.

С полной информацией о мерах 
поддержки бизнеса, мероприяти-
ях и информационных ресурсах 
для бизнеса можно ознакомиться 
на сайте администрации города 
в разделе «Бизнес и инвестиции/ 
Предпринимательство».

Также в городе организованы 
«горячие линии» для инвесторов 
и предпринимателей: 8 (3519) 

498-498 (добавочный 1196) – ли-
ния для инвесторов, реализую-
щих или планирующих реализо-
вать свои инвестиционные про-
екты на территории Магнитогор-
ска, и 8 (3519) 26-04-56 – линия 
для субъектов малого и среднего 
предпринимательства.

Полина ОЛЕНИНА
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Два дня проходил чемпионат, 
в котором приняли участие 
72 спортсмена от четырёх до 38 лет 
из Магнитогорска и Уфы.

В первый день судейская бригада во гла-
ве с Михаилом КУЗНЕЦОВЫМ определя-
ла лучших по шести возрастным группам в 
горнолыжном слаломе и артистик-слаломе 
– зрелищном виде соревнований, где участ-
ники демонстрировали виртуозность вла-
дения роликовыми коньками и показывали 
элементы «кораблик», «крисс-кросс», «слай-
топ», агрессивное торможение. Второй день 
был уделен слалому и параллельному сла-
лому. Участникам необходимо было обо-
гнуть близко расставленные фишки, иначе 
– штрафные баллы, а затем и дисквалифика-

ция. На желтую и красную дорожки выходи-
ли парами, строго соблюдая требования. Те, 
кто набирал большее количество очков, по-
падали в большой финал.

Юный магнитогорец 

Тимофей ВЯЗОВОЙ при-
нимал участие в сорев-
нованиях вместе с ма-

мой Мариной. Родители поставили сына на 

роликовые коньки в три с половиной года. 

За два года Тимофей сделал значительные 

успехи в этом виде спорта. В прошлом году 

на Кубке Абзаково он завоевал две медали, 

в этот раз тоже был среди лучших, за что по-

лучил грамоту, медаль и сертификат в боу-

линг. Хорошо кататься на роликовых конь-

ках ему помогла тренер Лилия НАБИЕВА, 

которая проводит занятия со своими учени-
ками во Дворце спорта имени Ивана Рома-
зана и на площадке возле Магнитогорского 

аквапарка. В Абзаково Ли-
лия болела за своих воспи-
танников, у которых были 
очень сильные соперники 
из Уфы. Завидное упорство 

продемонстрировала самая юная роллингист-

ка четырехлетняя Настя РАЗГУЛИНА. Она 

очень уверенно держалась на коньках, беря 

пример со своей шестилетней сестры Марии 

РАЗГУЛИНОЙ, которой удалось завоевать 

первое место в горнолыжном слаломе. 

Сразу во всех четырех видах соревнова-

ний победила семнадцатилетняя Маргари-

та АНИСИМОВА, в трех видах на высшую 

ступеньку пьедестала поднялся семилет-
ний Роман АХМЕТШИН. В шестерке са-
мых сильных оказались также Никита Се-
даков, Танзила Исраилова, Артем Галиев, 
Михаил Копьев, Арина Волостнова, Арина 
Кузнецова, Максим Перицкий, Ирина Бе-
лоусова, Артур Афинагенов, Ника Степа-
нова, Андрей Смирнов, Жанна Мигранова, 
Артем Гариев. Все они продемонстриро-
вали хорошую скорость, мастерство вла-
дения коньками, спортивную выдержку и 
азарт. Благодаря зрелищности и демокра-
тизму прошедших соревнований у многих 
болельщиков появилось желание встать 
на роликовые коньки и улучшать свою 
физическую форму.

Елена ПАВЕЛИНА   
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Состязания моторовСостязания моторов
7 июля в 15 километрах от Уфы 
(трасса М5, 1508 км) 
пройдёт масштабный фестиваль.

Мероприятие «Звезда Урала», все шоу кото-
рого бесплатны для посетителей, организо-
вано под эгидой Всероссийского мотоклуба 
«Ночные Волки».

Зрителей ждут автобои на выживание, по-
казательные выступления каскадеров, мо-
тофристайл мирового уровня от команды 
MadMan, а также выставка эксклюзивной 
авто-, мото- и военной техники. На сцене вы-
ступят Юлия ЧИЧЕРИНА, группа «7Б», Ви-

ка ЦЫГАНОВА, Ольга КОРМУХИНА и другие 
музыканты. 

Самое зрелищное действо развернется бли-
же к вечеру. Запылает огненный мототеатр 
Александра ЕЛАГИНА и начнется демонстра-
ция лучших моментов патриотических байк-
шоу, которые проходили за последние три года 
в Севастополе. В небо взлетят мотоциклы, будет 
много огня, дыма и качественной музыки, а за-
кончится все масштабным фейерверк-шоу. 

«Звезда Урала» проходит на специально обо-
рудованном поле. Здесь расположен палаточ-
ный городок, оборудована охраняемая круг-
лосуточная автостоянка. Фестиваль прово-
дят в Башкортостане уже во второй раз, в 2017 
году мероприятие собрало около 7000 чело-
век. Более подробная информация – на сайте 
zvezdaurala.ru. Вход свободный. 

Участники демонстрировали 
виртуозность владения 
роликовыми коньками

Реклама и объявленияРеклама и объявления

На фестивале будет на что посмотреть!  На фестивале будет на что посмотреть!  

УСЛУГИ
 кухни, шкафы-купе, прихожие. 

Т. 8-912-897-72-86.

Требуются рабочие для стро-
ительно-монтажных работ. Жи-
лье, питание. Т. 8-937-859-11-53.

Коллектив администра-
ции Ленинского района 
скорбит по поводу пре-
ждевременной смерти 
Валентины Александровны       

ЛОГОВЧИНОЙ
и выражает соболезно-

вания родным и близким 
покойной.
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